

Kursk steht Pate für Bilder

Fotografen aus der Partnerstadt stellen im Saalbau aus

Zwei Fotografen aus der Partnerstadt Kursk besuchen zur Zeit Witten. Seit Mittwoch zeigen Viktor Viktorow und Gennadij Bodrow im Saalbau rund 70 ihrer Schwarz-Weiß-Bilder. Das Thema: Die Menschen in Kursk und Umgebung. Die Ausstellung ist ein Kursker Beitrag zum großen Partnerschaftsfest, das über Pfingsten in Witten stattfindet.

Viktor Viktorow arbeitet als Fotoreporter für verschiedene Zeitungen. Er hat bereits an nationalen und internationa-

len Ausstellungen teilgenommen. Eine davon fand 1993 in Speyer statt. Ein Teil seiner Arbeiten gehört zu Privatsammlungen in der Bundesrepublik und in den USA.

Sein Kollege Gennadij Bodrow arbeitet als freiberuflicher Fotograf. Bei nationalen und internationalen Ausstellungen hat er bisher 50 Auszeichnungen bekommen. Seine Spezialgebiete sind Fotojournalistik und Gesellschaftsfotografie. Zahlreiche seiner Arbeiten befinden sich in französischen, amerikani-

schen und deutschen Sammlungen.

Die Ausstellungen der beiden Kursker Fotografen läuft bis nach Pfingsten. In den nächsten Tagen gehen die beiden auf Foto-Tour durch Witten. Dabei sind unter anderem Aufnahmen vom Rathausurm geplant. Für die entsprechenden Texte zu den Bildern sorgt ein Kursker Journalist, der im Rahmen des Partnerschaftsfestes Witten besucht. Fotos und Texte sollen dann bei einer Ausstellung in Kursk gezeigt werden. **toto**



Ihre besten Bilder zeigen die beiden Kursker Fotografen Gennadij Bodrow (von links) und Viktor Viktorow.
Foto: Hans-Dieter Thomas